
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 7 回（7月） 

 

日    時 令和 5 年 7 月 19 日（水）  16時 00分～ 

  

開 催 場 所 河合町役場  ３階  第５会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子   委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子   委  員  中 村 由 香 利 

委員以外の出

席者 

教育委員会事務局 次長 中 尾 勝 人               

次長 小 槻 公 男 

指導主事   我 妻 活 美                    

指導主事   笹 村 光 泰 

スポーツ振興係主幹   植 田 秀 紀 

欠 席 委 員 無 

  

開    会 教育長 

  

 ≪報告事項≫ 

  

報告第１６号 区域外就学について 

                            【報告了承済】 

  

報告第１７号 

 

部活動地域移行に伴う整備委員会について 

                            【報告了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

    （１） 区域外就学について 

     ● 主な説明（中尾次長） 

 資料に基づき、区域外就学についての説明をする。 

  

    （２） 部活動地域移行に伴う整備委員会について 

     ● 主な説明（笹村指導主事） 

 資料に基づき、部活動地域移行に伴う整備委員会についての説明をする。 

  

 委員 ・河合町文化・スポーツ地域クラブで、芸術関係の方は？ 

 事務局・現在の一中・二中の美術や書道のようなクラブは、休日は活動してい



ないが、将来的には同じようにと考えている。 

 委員 ・スポーツ推進委員は、何人おられるのか？そのような方々に、中心的 

    役割を果たしてもらいたい。 

      事務局・現在７名、そのような認識でおられるかは分からないが、お話させて

いただきます。 

 委員 ・土曜日・日曜日の休日以外の平日も行っていくとなっていますが？ 

 事務局・設置要綱にもありますが、まずは、土曜日日曜日の休日を推進し、将

来的には、平日も今後実施していくことになる。 

 委員 ・子ども達にとり部活動が無くなるとやりたい子どもの活躍できる場が

問題となるが、教員の働き方改革を考えると難しい。 

 委員 ・これまでの部活動ではなく地域移行を工夫しながら受け皿を考えてい      

     かなければならない。広報も住民に広くしていく必要があり、近隣の    

     町とも連携することも考える。 

 委員 ・部活動改革ポータルサイトも拝見したが、河合町としてのビジョンを

示していくことが大切。 

 委員 ・広く住民にも広報し、このような検討をおこなっていることも知って

頂き、その中から指導者の掘り起こしも行っていくように。 

 事務局・広報については検討しています。県のガイドライン等も出てくる予定

なので参考にしながらと思っている。     

      

（３） その他 

     ● 主な説明（中尾次長） 

 ・教育委員会議事録ホームページ掲載について 

  

  

 次回定例教育委員会について 

  令和 5年 8月 9日（水） 16時 30分～ 

 河合町役場 会議室 

  

閉会 教育長   午後 17時 00分  閉会宣言 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  


